



楓の巣

R7.6.20(第3号)

文責: 高田 幸伸

菊池郡市中体連大会に向けて

六月二十一日(土)から菊池郡市中学校総合体育大会が開催されます。また、七月末には、熊本県吹奏楽コンクールも開会されます。どちらの大会も中学校の部活動生にとっては、最も大きな目標にしている大

会です。これらの大会を前に各部活動キャプテンや部長に大会に向けての抱負を聞きました。

私たち男子バレー部は、部員全員で中体連優勝を目指して、これまで切磋琢磨して努力してきました。私たちは、部員が大会前にケガをしてしまって出場できない時期もありました。しかし、今まで日々の練習で声出し、スパイク練習、サーブカット練習など、たくさんの時間、練習を頑張つてきました。そして、三年間自分たちの送迎や応援をしてくれた保護者の方々、これまで指導していただいた先生方、バレー・ボール関係者などに感謝し今まで努力してきたことを全部出し切れます。

男子バレー・ボール部

私たち女子バレー部は、一回戦目から西合志南中学校という強豪をみんなでし、練習してきたことを生かし、最後の試合「楽しかった」といつて終われるように全力で頑張ります。

女子バレー・ボール部

こんには。女子ソフトテニス部は、私たち、三年生四人、二年生九人、一年生九人の計二十二名で、日々練習を頑張つきました。中体連では、一人一人が声を出し、粘り強く、ボールを追いかけ、全員で戦つて勝利を掴み取ります。私たちの目標は、郡市中体連優勝、県中体連出場です。三年生は、四名と少ないですが、これまで他の中学校よりも多くのボールを打つてきました。当日は、今まで積み上げてきたことに自身を持つて前向きにプレーし、今まで支えてくださった顧問の先生方やコーチ、保護者の方々に恩返しができるように頑張ります。団体戦の一回戦は、菊池南中学校です。

女子ソフトテニス部

私たち男子バスケットボール部は、今まで多くの練習や試合を重ねてきました。きついこともありました、今まで支えてくださった先生方、保護者の方々、これまで指導していただいた先生方、バレー・ボール関係者などに感謝し今まで努力してきたことを全部出し切れます。

私たち男子バスケットボール部は、今まで多くの練習や試合を重ねてきました。きついこともありましたが、声を掛け合いながら全員でやり抜くことができました。中体連では、自分たちの目標である菊池郡市優勝を目指して、今まで支えてくれた方々への感謝の気持ちを持って、全員が笑顔で終わるよう絶対に優勝します。

女子バスケットボール部

私たち男子卓球部は、全員で優勝をめざして頑張つきました。なかなか皆がそろわず、満足のいく練習ができないこともあります。その分、土日の練習では、皆集中して、練習に取り組みました。特に卓球部全体で練習中意識したのは、試合で重要なサーブや色々なコースの球に対する練習です。中体連でも頑張ります。

男子バスケットボール部

私たち女子卓球部は、中体連に向けて、日々の練習を頑張つきました。練習では、メニューをみんなで話し合つたり自分の課題を見つけて改善できるようにアドバイスし合つたりして支え合つてきました。三年生は、ずっと前からみんなで団体に出場することを目標にしてきました。中体連では、練習が生かせるように全力で戦いたいと思います。

卓球部(男子)

私たち女子野球部は、中体連に向けて、日々の練習を頑張つきました。练习では、メニューをみんなで話し合つたり自分の課題を見つけて改善できるようにアドバイスし合つたりして支え合つてきました。三年生は、ずっと前からみんなで団体に出場することを目標にしてきました。中体連では、練習が生かせるように全力で戦いたいと思います。

野球部

私たち、男子ソフトテニス部は、去年の体育堂杯で惨敗してから、日々の練習で自主練を頑張つきました。途中で気が緩み、羽目を外して顧問の先生に指摘されることもありましたが、自分たちの行動を見つめなおし、遅刻しないなどあたりまえの行動をとることができます。当日は、団体戦優勝、個人戦県大会出場目指して頑張ります。

男子ソフトテニス部

私たち陸上競技部へ短距離・フィールドは、他の部と違つて個人の種目です。日々練習を頑張っています。長距離は、中体連に出れる人が限られており、決して全員が出れるわけではありません。だからこそ、出場する選手は、しない選手の思いを胸に、今までライバルで競い合った日々や暑い日や寒い日、雨の日でも頑張つた力で、最後まで百分率で走り抜きます。全員がこれまでの自分に打ち勝つことができるよう最後まであきらめることなく頑張ります。

陸上競技部(長距離)

私たち吹奏楽部は、七月二十五日に熊本県立劇場で行われる熊本県吹奏楽コンクールに出場します。「みんなが一つ一つの音を大切にし、感謝を音で伝え、やってよかつたと思える演奏にする」というスローガンを立て、走り込みやブーストレーションなど様々な工夫をしながら日々練習を頑張つきました。本番では、支えてくれた方々への感謝を音楽で伝えられるように精一杯演奏してきます。

吹奏楽部

私たち空手道は、六月二十一日(土)に菊池総合体育館で行われます。五月末に行われた全中予選で、女子団体形優勝、組手三位、男子団体組手三位という悔しい結果に終わってしまいました。この結果をもとに今まで郡市中体連では、団体は、男女共に形・組手優勝し、県大会に行く、という強い思いを持って練習してきました。個人では、一人一人目標を立て、悔しい結果で終わらないように頑張ります。

空手道

私たち剣道クラブは、個人戦は、六月二十一日(土)に菊陽町立菊陽中学校体育館で行われます。楓の森剣道クラブから初めて中体連に出場します。四月から一緒に活動する人がおらず西合志中学校の剣道部の子達と一緒に練習しています。日頃の練習の成果を一生懸命出し、悔いが残らないように頑張ついています。県大会に出場できるように頑張ります。

剣道クラブ

この大会に参加できることが、感謝し、風の通りと自信をもつて最後までやり抜いてほしいと思います。

健闘を祈ります。

学校生活の様子や様々な情報は、



学校HPの
QRコード